



Art. Nr. 27 8696

50 % Wolle / wool / laine
 28 % Baumwolle / cotton / coton
 22 % Polyamid / polyamide


50g ≈ 110m
1.76 oz ≈ 120 yds
Pflege / cleaning






Verpackungseinheit / packing unit


Gr. 38
ca. 400g
10x10cm
20 R
14 M

Manche mögen es weich – und für sie ist Black & White die ultimative Wahl. Dieses Mischgarn wurde speziell entwickelt, um ein unvergleichlich flauschiges Tragegefühl zu bieten. Mit einer Zusammensetzung von 50% Wolle, 28% Baumwolle und 22% Polyamid vereint es die besten Eigenschaften dieser Materialien für ein Ergebnis, das pure Behaglichkeit verspricht.

Mit Black & White können Sie traumhaft lockere Winterpull-over stricken, die sich anfühlen, als würde man in ein Meer aus Wattebüschen eintauchen. Doch nicht nur das – es eignet sich auch perfekt für kuschelige Schals, anschmiegsame Loops und Stolas, die dem Hals schmeicheln und ein Gefühl von Luxus vermitteln.

Some may like it soft – and for them, Black & White is the ultimate choice. This blended yarn has been specially designed to offer an incomparably fluffy wearing sensation. Comprising 50% wool, 28% cotton, and 22% polyamide, it combines the best properties of these materials for a result that promises pure coziness.

With Black & White, you can knit wonderfully loose winter sweaters that feel like diving into a sea of cotton balls. But not only that – it's also perfect for cuddly scarves, snugly loops, and stoles that flatter the neck and convey a sense of luxury.

Meine Wolle



Farbe Nr. 01 weiß
 Farbe Nr. 91 silber
 Farbe Nr. 98 anthrazit
 Farbe Nr. 99 schwarz